

おうばいとうり 桜梅桃李

自分の花を咲かせよう!

長南町立長南小学校
令和7年4月7日
学校だより第1号

ちょうせんする子
うんどうを楽しむ子
なんでもやりぬく子

今年の学校だよりの題名は「桜梅桃李(おうばいとうり)」という四字熟語を選びました(「古今著聞集」より)。桜には桜のよさがあり、梅には梅のよさがあり、桃には桃のよさがあり、李(すもも)には李のよさがあります。どの花も美しく比べることはできません。人も同じで他の人と比べるのではなく、自分のよさを知り自分の花を咲かせればよいという意味です。子どもたちはどのような花を咲かせるのか。期待がふくらみます。

4月9日(水)に行われる入学式では、35名の新入生が本校児童の仲間入りをし、今年度の全校児童数は243名になります。下記の学校教育目標の達成をめざし、教職員一丸となって243名の子どもたちのために指導・支援をしていきたいと思います。

保護者の皆様・地域の皆様、どうぞ本年度もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

学校教育目標

『ふるさとを愛し 心豊かでたくましく 確かな学力を身につけた児童の育成』

めざす児童像

知『ちょうせんする子』→目的を持ち、進んで学べる子ども

体『うんどうを楽しむ子』→進んで体をきたえられる子ども

徳『なんでもやりぬく子』→なんでも粘り強く取り組める子ども

めざす学校像

- 明るく笑顔のあふれる学校
- 安全で夢いっぱいのきれいな学校
- 地域に根ざし、地域と共に歩む学校

めざす教師像

- 心身共に健康で、明るい笑顔と情熱のある教師
- 一人一人の子どもの個性を理解し、良さを見つけ伸ばす教師
- 研修に励み、指導力の向上に努める教師
- 主体性と協調性を兼備し、経営に参画する教師

チーム長南 「すべては子どもたちのために」

経営の重点

- (1) 教職員の授業改善と指導力の向上に努めています
- (2) 学習に向かえる環境づくりを推進しています
- (3) 地域や保護者の期待と信頼に応える学校をつくりていきます
- (4) 教職員の業務改善と働き方改革を推進しています

令和6年度長南小職員

☆印は、学年主任

校長	佐藤 泰彦	3年1組☆	江澤 尚美	初任者指導教員	金坂 佐和子
教頭	杉崎 峰子	4年1組☆	小川 英輝	用務員	宮崎 美与子
教務主任・ 専科(理科)	伊藤 大夢	4年2組	小原 歩美	ICT 支援員	佐野 達夫
はなサポート	千田 優子	5年1組☆	渡邊 純一	学習支援員	吉野 幸子
そらサポート	北原 海都	5年2組	三上 結衣	学習支援員	松村 通子
ことばの教室	小川 淑永	6年1組☆	小野塚 由美	学習支援員	永嶋 照久
1年1組☆	中村 喜子	6年2組	石井 幸仁	学習支援員	柴崎 和子
2年1組☆	佐藤 大地	増置(社会科)	伊東 和彦	スクールサポートスタッフ	鈴木 純子
少人数指導	佐藤 雅子	養護教諭	市原 典子	スクールカウンセラー	高原 佳子
外国語助手 (ALT)	AILEEN COUJI アイリーン コウジ	事務長	三橋 裕子	町指導主事	佐藤 功

※三輪容子教諭は今年度、育児休業を取得しています

○今年度着任された先生方より○

○校長 佐藤 泰彦 (さとう やすひこ)先生
先生のアピールポイント

油絵で風景を描きます(図工大好き)

メッセージ

いすみ市教育委員会からまいりました佐藤です。日々成長する子どもたちと一緒に学校生活を送ることがとても楽しみです。よろしくお願ひいたします。



○6年2組担任 石井 幸仁 (いしい ゆきひと)先生
先生のアピールポイント

プラモデル作りが趣味です

メッセージ

この度、一年ぶりに長南小学校に戻ってまいりました。一歩一歩子どもたちと成長していくけるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願ひします。

○4年1組担任(学年主任)

小川 英輝 (おがわ ひであき)先生
先生のアピールポイント 獅子舞ができる

メッセージ

長南町のよいところをたくさん知りたいです。「学校が楽しい」と思ってもらえるように頑張ります。よろしくお願ひいたします。

○養護教諭 市原 典子 (いちはら のりこ)先生
先生のアピールポイント

お笑いが大好きです

メッセージ

保健室から皆さんを応援したいと思います。長南町はよいところですね。よろしくお願ひします。

○5年2組担任 三上 結衣(みかみ ゆい)先生 先生のアピールポイント

声が大きくて 力持ちです！

メッセージ

今年度、新規採用となりました。春休み期間からずっとドキドキ・ワクワクしていました！長南小学校の皆さんと大きく成長できる1年間にできたらと思います。よろしくお願ひします。



<お知らせ> 祝 PTA広報紙コンクール 優秀賞 受賞

長生郡茂原市PTA連合会広報紙コンクール審査会において、本校の広報紙「よつば」が優秀賞を受賞しました。講評では、「写真や配色、内容など全てがバランスよく完成度が高い」等、本紙のよさが取り上げられていました。今後は県PTA広報紙コンクールに出品されます。

お願い

○体育科の授業時における体操着の着用について

今年度も、体育科の授業における体操着の着用について、以下の通りといたします。

ご理解、ご協力ををお願いいたします。

・原則として、体育科の授業の服装は、半袖、半ズボンで参加することとします。

・気温が下がり寒い場合は、防寒着を体操服の上から着用してください。フード付きの服(パーカーなど)を着用する場合は、内側に折り込んでください(事故防止のため)。

※以下のような服装を着用して、体育科の授業へ参加することは遠慮してください。

・体操服の下に長袖の服を着用すること。

・体操服の下にタイツなどを履くこと(スパッツなどは、半ズボンからはみ出ないようしてください)。

以上の点で、児童の健康面などについてご相談がある場合は、教頭までお問い合わせください。